

厚岸の

こんな話 あんな話



たしも
田下 隊員

地域おこし協力隊の
Facebookページも見てね



<https://www.facebook.com/akkeshi.chiikiokosi/>

厚岸町の皆さんはじめまして。昨年、10月から地域おこし協力隊として厚岸町にきました田下昭宏です。出身地は神奈川県海老名市で年齢は44歳です。趣味は野球（横浜ベイスターズのファン）、好きな食べ物はカレー（毎日食べても飽きません）、座右の銘は『自分らしく』です。

私は上尾幌にある『きのこ菌床センター』を拠点として活動しています。3年間、町内外の研修で生シイタケ栽培のスキルを磨き、3年後は今いる生産者に負けない良い生シイタケを生産する事が目標です。そして私たち地域おこし協力隊が良い手本となり、新規就農者を受け入れるモデルプランを作り、生シイタケ生産者を増やし、シイタケ生産を通じて上尾幌地区が今ま

で以上に元気になるように、地域の皆さんと協力し頑張りたいと思います。

最後に、キノコの研修で勉強した知識を紹介します。生シイタケの保存方法ですが、冷凍保存するとうまみ成分が約3倍になるそうです。レンジで解凍した場合、色と食感は通常の生シイタケより色鮮やかで食感が良くなるそうです。ぜひご家庭でも試してみてください。

今後も生シイタケの事や上尾幌の事を中心に、SNSなどを通じPRしていきますのでよろしくお願い致します。



2018年もよろしく お願いするでござる!



ゆるキャラグランプリ 投票結果!

得票数 8,579票
総合順位 681体中98位
道内27体中4位

新年、明けましておめでとうござります!でござる!
みんなにとって、2017年はどのような1年だったでござるかな?拙者はとても充実した1年を過ごすことができたでござるぞ〜♪
昨年は東京都で『北海道厚岸町観光物産展』に参上したり、友好都市の山形県村山市で開催された『ふる



全国の強豪を相手にここまで頑張れたのは、応援してくれたみんなのおかげでござる!これからも一生懸命がんばるでござるから、応援よろしくお願いするでござるぞ。

【ゆるキャラグランプリ結果報告】
平成29年8月1日からインターネット投票が開始され、11月10日までの長期戦となったゆるキャラグランプリも無事に終わったでござる!
今年も厚岸とみんなにとって良い1年でありませうように!
2018年は昨年以上に積極的に活動し、今以上にみんなから愛されるキャラクターを目指して頑張るでござるぞ!
もちろん町内のイベントにもたくさん参加し、みんなと交流することができて、とてもうれしかったでござるな〜♪
『さとフェア村山』にも出陣したでござる!